
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4．例会変更 

   佐久コスモスＲＣ 7 月 11 日（月）  定刻受付あり 

               7 月 18 日（月）  定刻受付なし 

   軽井沢ＲＣ     7 月 11 日（月）   定刻受付あり 

               7 月 18 日（月）  定刻受付なし 

   千曲川ＲＣ     7 月 20 日（水）  定刻受付あり 

                7 月 27 日（水）  定刻受付あり 

   佐久ＲＣ       7 月 28 日（木）  定刻受付あり 

5. 週報 

  佐久コスモス、上田西ＲＣ 

・今月の理事会は 7 月 26 日（火）を予定しています。 

・今年度、再入会の新井粒太氏は 6 月 15 日に心臓弁の手

術を行い、経過は順調とのことです。現在、リハビリ中です

が入会時期は少々遅れるようです。ご了承下さい。 

【本日の配布物】 

週報 1324 号、ガバナー月信 1 号、ファイル、クラブファイル 

2016～17 年度プログラム予定表 

 

◆出席報告   前田 博志 委員長 

会員数２１名 出席義務者１９名 免除者２名     

本 日         出 席  １５名 

            事前 MU ２名  ７８．８５％    

前々回（6/21 ）   ＭＵ    ０名  ６６．６７％ 

 

◆ラッキー賞 

   ＮＯ．1    小池 平一郎君 

 

◆委員会報告 

  

クラブ運営委員会  橋詰 希望 委員長 

・ 8 月 2 日（火）家族納涼夜間例会、改めてご案内します

が、中棚荘「はりこし亭」で行います。多数のご家族の方

のご参加をお願いします。 

・ ラッキー賞が当たった方は、ニコＢＯＸ2,000 円以上お願

いします。 

 

クラブ広報・情報委員会  中河 邦忠 委員長 

・会報記載の正確を記す為に、委員会報告等は必ず書面

にて提出をお願い致します。（用紙は別途有ります。） 

 

出席・プログラム委員会  前田 博志 委員長 

① １２日は委員長抱負です。原稿をお願いします。 

② １９日は甘利設計士による、ビフォーアフターです。 

③ ２６日は会員増強委員会ご担当です 

 

◆点鐘 小池平一郎 副会長 

◆SAA 橋詰 希望 委員長 

◆ｿﾝｸﾞ 君が代・誕生日の歌 

 

◆誕生祝 

 工藤 泰一会員 

◆皆勤祝 

小池平一郎会員 28 回 

  黒澤 明男会員 17 回 

【会長挨拶】  小池平一郎 副会長 

  

年度初回に会長代理を努めさせて頂きます。会長の方

針や抱負は次回会長から直接お話を頂くことにしま

す。 

 2016～2017 年度 ＲＩテーマは「人類に奉仕するロー

タリー」という。ジョンＦ．ジャーム会長からの呼びかけ

です。 

 そして国際ロータリー第 2600 地区の方針と行動目標

は「Basic＆new!！」そして「長所を認め合い絆を深めよ

う」ということです。 優先目標の１がクラブのサポートと

強化。原拓男第 2600 地区ガバナーは目標の第 1 に最

近の退職者および若い職業人に働きかけて会員増強

を図ろうと掲げています。私達も頑張りましょう。 

 ところで先日、バングラディシュの首都ダッカで飲食

店襲撃テロがあり、日本人7 人を含む 22人が犠牲にな

りました。このニュースの中で、ＩＳ（ｲｽﾗﾑ国）が出した

犯行声明の中で今までの認識ではおられない言葉が

ありました。「イタリア人を含む十字軍 22 人を殺害した」

と言うのです。ＩＳ攻撃への報復とすてイタリア人や日本

人を目標としたと声明を出したことです。犠牲となられ

た方々には心からの哀悼の意を表すものですが、日本

の立場が今までとかなり違ったことと認識しなければな 

らないと感じました。 

【幹事報告】 矢島 栄一 幹事 

 

1．国際ロータリー日本事務局よりロータリーレート再度 

  変更について 

   7 月より１ドル１０２円に変更 

2．2015～16 年度望月宗敬ガバナーより任期満了礼状 

3．2016～17 年度原拓男ガバナーより就任挨拶状 

 

◆会 長 / 掛川 興太郎     ◆副  会  長 / 小池 平一郎 

◆幹 事 / 矢島 栄一    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 中河 邦忠 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 2 階 

NO．１３２５  平成２８年７月５日 
 

2016～2017 年度 

国際ロータリーのテーマ 



前田 博志 直前幹事 

① １９日 PM５：３０から音羽で、神津さん若林さんの送別会です。記念品代も含め会費６千円、欠席者金２千円 

 

◆ニコ BOX    橋詰 希望 委員長 

 

前田 博志君 黒澤さん、ありがとう。 

小池平一郎君 

初回より会長代理。ラッキー賞当

選、皆勤賞を頂きましたのでトリ

プルでニコＢＯＸさせて頂きます。 

矢島 栄一君 
新幹事として 1年間どうぞよろしく

お願い致します。 

 

◆【本日のプログラム】 「新役員の方針・抱負」    

  掛川 興太郎 会長  
    ７月より一年間、会長としてお世話になります。よろしくお願い申し上げます。 

渡辺会長、前田前幹事始め前理事役員の皆様一年間御苦労さまでした。 

来年度は創立３０周年、今年は準備の年です。当クラブも厳しい課題に直面しています。今まで先輩が実践してきた 

奉仕実績を守りながら、次の３年から５年先の小諸浅間ロータリークラブを見据えてのビジョンについて、話し合いながら 

ロータリー活動を引き継いで行きたいと思っています。各委員会は各委員長の判断で運営して頂きながら、親睦活動を

中心とした楽しいクラブ運営にしていきたいと思います。当クラブは、会員減少、予算など厳しい状況ですが、本年度会

長として小池副会長、矢島幹事さんをはじめ、事務局の掛川さん、又各委員長、会員の皆様の協力を仰ぎながら前向き

に努力しますので、ご協力をお願い申し上げます。 

 

 小池 平一郎 副会長 

 
 

矢島 栄一 幹事 

 
① 期の会員数減少を上回る会員増強（最低でも２名） 

② 地区奉仕活動の継続と新規活動の構築 

③ 規定改正に対するクラブ定款・細則変更の検討（例会開催回数、入会金制度の廃止、委員会名変更他） 

④ 次年度 30 周年記念事業への対応、⑤ガバナー補佐擁立への対応、等があげられます。 

とくに今年度は、東信第一グループから原ガバナーが出ている中で、グループクラブとして最大限の協力・支援体制

が求められます。 

各委員長の方々をはじめ、会員の皆さんにもさらなる負担や期待がかかってくると思います。委員長さんには強いリ

ーダーシップを発揮していただいて、充実した活動となるようお願いするとともに、私自身力及ばずながら委員会が少し

でも活気のある活動できるよう尽くして参りたいと思っています。 

いずれにしても、年間を通じて会長の手となり、足となって動くことが幹事の務めと考えてはおりますが、逆に手や足

を引っ張ることになるのではという不安もあります。皆様方には辛抱強くかつ、暖かく見守っていただくとともに、ご指導・

ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。 

 

工藤 泰一君 誕生祝、有難うございました。 

黒澤 明男君 皆勤賞を頂き有難うございます。 

橋詰 希望君 
ニコＢＯＸ、今年度も多数のご協

力をお願い致します。 

青松 英和君 所用で中退させて頂きます。 

美齊津 明君  
本年度もどうぞ宜しくお願い致し

ます。トリプルです。 

次 週 のプログラム： ７月 １２日  「委 員 長 挨 拶 」  各 委 員 長  

次々週のプログラム： ７月 １９日  「ビフォーアフター」 甘 利  享 一 氏  

本日より副会長を仰せつかりました小池です。掛川会長を補佐し、矢島幹事と協力し

て小諸浅間ロータリークラブを楽しく活気あるクラブになる様努めたいと思います。皆

様方のご協力を宜しくお願い申し上げます。 

また、事務局の掛川さんよろしくお願い致します。 

 

2016－2017 年度、掛川会長の下、入会 7 年目にして 2 回目の幹事という大役を仰せつか

りました矢島です。どうぞ、よろしくお願い致します。 

ご承知のとおり、ロータリークラブは内外ともに課題が山積みとなっています。外の課題は

とりあえず置いといて、まずは内の課題を乗り越えられるよう心掛けていきたいと思います。 

さしあたっては次の 5 点で、 


